



150 Jahre MGV Hottenbach

Hunsrücker Knappenchor beim Festumzug beteiligt

HOTTENBACH – Am Samstag, den 31. August 2013 beteiligte sich der Knappenchor Bundenbach anlässlich des 150-jährigen Jubiläums des MGV Hottenbach beim Festumzug durch Hottenbach.



Gut gelaunt zogen die Hunsrücker Knappen durch Hottenbach

Am Festumzug durch Hottenbach nahmen folgende Sanger vom Knappenchor teil.

Im Bild oben zu sehen:

Hintere Reihe von links:

Gerd Gerhardt, Hans Rebensburg, Hans Vogtel, Josef Theis, Ditmar Gemmel und Werner Petry.

Vordere Reihe von links:

Werner Krug, Josef Johann, Oskar Fey, Aloisius Backes, Edmund Esch und Werner Stilz.
Auerdem Rolf Schwabbacher als Fotograf.



Angefhrt wurde der Festumzug vom Musikverein Niederwrresbach



Die Knappen wurden auch von ihren Frauen beim Festumzug begleitet



Die Blumenmädchen aus Hottenbach waren beim Festumzug ein Augenschmaus



Durch ein Blumenspalier wurden die Gäste in die Kirche zum 2. Konzert geleitet



(v.l.) Vorsitzender Werner Krug und sein Stellvertreter Gerd Gerhardt vom Bundenbacher Knappenchor

Der Stellvertretende Vorsitzende der Hunsrücker Knappen Gerd Gerhardt (rechts) entschuldigte sich bei den Gastgebern und dem Publikum, dass der Knappenchor wegen einer kurzfristig eingetretenen Erkrankung des Dirigenten nicht gesanglich an diesem 2. Konzert teilnehmen könne. Man habe aber mit der Teilnahme am Festumzug das gute Miteinander dokumentiert und werde zu einem späteren Zeitpunkt gerne an einem Konzert des MGV Hottenbach, natürlich gesanglich, mitwirken.

Vorsitzender Werner Krug überreichte dem MGV Hottenbach zum 150. Jubiläum ein Thermometer auf einer Schiefertafel, welches nur schöne Stunden anzeigen soll.



Der Männerchor aus Langenlonsheim brillierte mit stimmungsvollen Weinliedern

Interessant ist, dass der MGV (Männergesangsverein) Hottenbach im 150. Jubiläum nur aus Frauen besteht die in zwei Gruppen aufgeteilt sind. Zum einen aus dem Chor „Einklang“ und in dem Chor „Intermezzo“.



Das Ensemble „Intermezzo“ faszinierte mit ihren Gospelsongs



Das Ensemble „Einklang“ machte, mit ihren Liedern, ihrem Namen alle Ehre

In der vollbesetzten evangelischen Kirche in Hottenbach, unter anderem auch Landrat Dr. Matthias Schneider mit Gattin (Kreis Birkenfeld), überzeugten auch die Solisten des Ensemble „Intermezzo“ und des Männerchores Langenlonsheim mit ihren gewaltigen Stimmen. Es war ein Hochgenuss und ein Ohrenschmaus für das begeisterte Publikum. Zum Abschluss sagen alle Chöre und die Besucher gemeinsam das Lied „Ein schöner Tag ward uns beschert...“, der aber erst in den frühen Morgenstunden bei gutem Essen (einem Spezialitäten Buffet und leckeren Grillsachen) und Trinken auf dem Weinfest des Festplatzes in Hottenbach endete.

Auch Julchen (Oberhosenbach) aus der Idar-Obersteiner Schinderhannesbande zeigte sich von dem Jubiläumsfest begeistert und freute sich auf den lieblichen Nahewein.

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.*

